

Aide au développement

- Par le biais d'une ligne de crédit au développement de 15 millions \$, le Canada fournit au Nicaragua un appui à la balance des paiements relié à des mesures de réduction de la pauvreté. Ainsi, le Nicaragua achète du Canada des engrais, des produits de papier et des matières plastiques avec le produit des ventes locales, lequel est versé dans un fonds de contrepartie servant à financer des projets de lutte contre la pauvreté.
- En 1995, l'Agence canadienne de développement international (ACDI) a augmenté de 1 million \$ (ce qui le porte à 12,4 millions \$) le budget d'un projet de restauration énergétique qui donne l'occasion aux entreprises canadiennes de fournir de l'équipement et du matériel électriques, des services d'achat et de génie, des services de conseillers en gestion ainsi que des services techniques.
- Environ un demi-million de Nicaraguayens bénéficieront d'un projet de 14,3 millions \$ visant à réparer et à prolonger des adductions d'eau potable dans six centres urbains ainsi qu'à améliorer les capacités institutionnelles des services nationaux d'approvisionnement en eau du Nicaragua. Une initiative de 5 millions \$ s'adressant à des collectivités rurales et consistant à améliorer l'approvisionnement en eau potable, à construire des latrines et à organiser des cours d'éducation à la santé doit prendre fin en 1996.
- L'Association des collèges communautaires du Canada, en collaboration avec l'Institut national de technologie du Nicaragua, est en train de mettre en oeuvre, dans le secteur agricole, un programme de perfectionnement des ressources humaines de 4,6 millions \$.
- Le Fonds Nicaragua - Canada pour la gestion de l'environnement, qui dispose d'un budget de 3,6 millions \$ réparti sur trois ans (de 1994 à 1997), permet de financer les projets de gestion durable des ressources naturelles, de protection de l'environnement et d'autres initiatives de développement durable d'organisations non gouvernementales (ONG) locales et canadiennes.
- Le Fonds canadien finance, chaque année, un portefeuille actif d'environ vingt-cinq petits projets. Ceux-ci ont pour objectif d'améliorer les conditions de vie de base, en se concentrant sur la santé, l'éducation et la création d'activités rémunératrices.
- En ce moment, l'ACDI appuie les activités de douze ONG, comprenant le Fonds humanitaire des métallurgistes unis, Aide à l'enfance Canada, le CUSO, Oxfam-Canada, Oxfam-Québec et Inter-Pares.